

Or, selon ce document, le triduum dans les cathédrales doit se célébrer sous la forme suivante: La soirée du vendredi qui précède le dimanche dans l'octave de la Fête-Dieu, on doit faire la première instruction au peuple; la seconde se doit faire le samedi; le dimanche au matin, avant la communion générale, on doit faire une exhortation en prenant pour sujet la parabole des invités au banquet, qui se lit dans l'évangile même de la messe de ce jour. Le soir du dimanche, il doit y avoir une instruction de clôture où l'orateur aura soin d'exhorter les fidèles à une piété plus fervente envers le Très Saint Sacrement et spécialement à la communion fréquente selon la doctrine du Catéchisme romain et le décret *Sacra Tridentina Synodus*. Le Saint-Père a accordé 7 ans et 7 quarantaines d'indulgences pour l'assistance à chacune des instructions et l'indulgence plénière en cas de communion l'un des jours du triduum.

«Je confesse ingénument, dit l'orateur, que bien qu' j'accueillisse avec toute révérence le document pontifical ci-dessus analysé, et que je me proposasse de l'exécuter de suite, non seulement dans ma cathédrale mais dans tout le diocèse, néanmoins j'avais quelque doute sur l'efficacité d'une prédication qui apparaissait si courte et d'une forme si simple. Toutefois, comme Pierre qui, après une nuit infructueusement employée à la pêche, dit à Jésus qui l'invitait à recommencer son travail: *In verbo tuo laxabo rete*, ainsi fis-je par rapport au triduum eucharistique.

«Mais je voulus expérimenter par moi-même et, au cours de la seconde visite pastorale je prêchais le triduum eucharistique dans les doyennés, soit en 24 églises sur 330 paroisses que compte le diocèse.

«L'expérience me fit vite voir que le triduum eucharistique était non seulement un moyen très efficace pour obtenir la fréquence de la sainte communion, mais un vrai filet pour attirer les âmes pécheresses à Jésus-Christ. Une fois de plus apparaît donc lumineusement la confirmation de cette vérité que *qui fait ce que dit le Pape ne se trompe jamais*.

«Dans la pratique de ce pieux exercice, j'ai cru opportun toutefois d'ajouter quelque brève instruction à celles